

23 octubre 2024

Año 2, No. 465

 @antenanoticias

 @antenanoticias

 @antenanoticiasgdl

 @antenanoticias



Diario
antena
noticias

www.antenanoticias.com.mx

Presentan avances de la Norma Técnica para actualización de tarifas del TP

En una reunión entre la Secretaría de Transporte y representantes del gremio de transportistas, se presentó el borrador de la Norma Técnica para la actualización y modificación de tarifas del transporte público. Este documento, que debe actualizarse por ley, no implica una revisión o ajuste inmediato en el costo del pasaje, por lo que el secretario de Transporte, Diego Monraz Villaseñor, reafirmó el compromiso del gobernador Enrique Alfaro de no aumentar las tarifas del transporte público durante su administración. Asimismo, en una reunión anterior, el borrador fue discutido con miembros del Observatorio Ciudadano de Movilidad y Transporte Público de Jalisco, donde participaron instituciones académicas y grupos de la sociedad civil. El gremio de transportistas tendrá una última oportunidad para revisar el documento antes de su publicación oficial.



MUERE EL HISTÓRICO FERNANDO VALENZUELA

Fernando Valenzuela, figura del béisbol mexicano y leyenda de Los Dodgers, falleció este martes 22 de octubre en un hospital de Los Ángeles, California, a los 63 años. A través de redes sociales, las cuentas oficiales de Dodgers confirmaron la noticia, después de que el exbeisbolista permaneciera semanas hospitalizado por problemas hepáticos.



National Geographic recomienda visitar Guadalajara

La revista National Geographic incluyó a Guadalajara en su lista de los 25 mejores lugares del mundo para viajar en 2025, destacando al mariachi como el principal atractivo de la ciudad. El artículo resalta las más de 500 bandas de

mariachis que se presentan en plazas públicas y el Teatro Degollado, además de los desfiles, talleres y competencias de charrería que complementan la experiencia y explica que este género musical, se originó en Jalisco en el siglo

XIX y es Patrimonio Cultural Inmaterial de la UNESCO. La inclusión de Guadalajara en el listado refuerza su proyección como destino cultural y turístico de primer nivel a nivel mundial.

Página 5

Entregan equipos a mil 276 docentes en Región Valles

En un evento presidido por el secretario de Educación de Jalisco, Juan Carlos Flores Miramontes, se entregaron Chromebooks a mil 276 docentes de educación preescolar y secundaria de la Región Valles, donde el funcionario destacó el papel crucial del magisterio en el proyecto Recrea, que ha ganado reconocimiento a nivel nacional por su compromiso e innovación educativa. Además,

exhortó a los docentes a aprovechar la plataforma Recrea Digital, utilizando las nuevas herramientas tecnológicas para transformar y mejorar el aprendizaje en el aula.

El secretario general de la Sección 16 del SNTE, Leonel de Jesús Mayorga Anaya, subrayó la importancia de esta iniciativa, reconociendo el esfuerzo del gremio docente en posicionar a Jalisco a nivel nacional.



Página 3

PARABÓLICA



Será Tonatiuh. Hagamos -aquel que fue un partido político local-, designó al diputado electo **Tonatiuh Bravo Padilla** como coordinador de su grupo parlamentario en la próxima Legislatura en el Congreso del Estado. El exregidor tapatío sucederá a **Mara Robles** y tendrá la tarea de continuar impulsando la agenda que este grupo ha promovido en el Legislativo. El desaparecido partido de la "H" informó que, ante la ruta jurídica que han emprendido en defensa de su registro como partido político, independientemente de las circunstancias, sus diputados electos ejercerán su derecho a formar un grupo parlamentario.

Arte en pasillos del Congreso. A propósito del Congreso local, una decena de artistas jaliscienses pertenecientes al Colectivo Mulato, mostraron sus trabajos artísticos en los pasillos del Palacio Legislativo, bajo el título "Pixan" que significa Alma, en maya. Esta muestra es una iniciativa de la diputada **Mirelle Montes Agredano**. La legisladora panista resaltó la importancia de respaldar el talento regional, pues apuntó que además de legislar, el Congreso sirve para visibilizar todo lo que los y las jaliscienses, como sociedad emprenden desde diferentes espacios. Pixan es una exposición de 18 obras pictóricas realizadas en diferentes técnicas y materiales, con motivos que invitan a la reflexión, en torno a la festividad de los muertos. Participaron en la inauguración, las legisladoras **Mayra Angélica Zárate Vázquez** y **Luisa Fernanda Chavira Robles**; así como los diputados, **Abel Hernández Márquez** y **Oscar Vázquez Llamas**.

Recibe premio el IIEG. El Instituto de Información Estadística y Geográfica de Jalisco (IIEG) fue reconocido con el galardón "La más innovadora" por el proyecto Riesgo de Accidente de Movilidad Ciclista (RAMCI), una plataforma que predice por medio de la Inteligencia Artificial. El galardón lo entrega Netmedia, en su edición 24, que se otorga a las organizaciones más innovadoras desde 2000, con el objetivo de impulsar el uso de las tecnologías de información en los procesos, servicios y productos para mejorar su productividad y, por ende, la posición competitiva de la economía mexicana. En el ranking, el IIEG obtuvo el primer lugar del sector público de 130 organizaciones que sometieron sus proyectos. El RAMCI, proyecto ganador y desarrollado en el área de Gobierno, Seguridad Pública e Impartición de Justicia, es una plataforma web pública que predice la severidad de un accidente que podría tener un ciclista en el AMG.

UAG en China. Estudiantes integrantes de los equipos de la Selección de Basquetbol Varonil y Femenil de la Universidad Autónoma de Guadalajara participarán en el "SIAS University Intercontinental Basketball Tournament" en Zhengzhou, China. La UAG es la única universidad mexicana que asistirá a este evento.

MI PECHO NO ES BODEGA

quiero



YA ESTÁ ANOTADO

Quien fuera diputado federal de Morena y representó a Jalisco en la Cámara Baja, Hamlet García Almaguer, ya encontró la ruta para seguir con su carrera como funcionario público. En el proceso electoral 2024 no le dieron la posibilidad de ninguna candidatura (muy ingrato con sus servicios fue el ahora secretario de Educación, Mario Delgado Carrillo) y Hamlet tuvo que quedarse como diputado a defender las reformas propuestas por el expresidente López Obrador. Ahora que está en curso, a pesar de la polémica,

AL BUEN ENTEDEDOR

Jonás

quiero



"Andy" López va por 10 millones de afiliados

Las agendas políticas siguen su dinámica propia. No importa cuáles son las urgencias del gobierno o de la población; el político que aspira al poder sólo tiene tiempo para perseguirlo. Así le pasa al nuevo secretario de Organización de Morena, Andrés Manuel López Beltrán, que anunció ayer, junto con liderazgos nacionales del partido (la presidenta Luisa María Alcalde, y los legisladores Adán Augusto López y Ricardo Monreal, entre muchos otros), el nuevo objetivo de Morena: tener 10 millones de militantes y convertirse en el partido político más grande del mundo.

¿Queda clara la ruta de "Andy" López Beltrán para el año 2030? ¿O se requieren más explicaciones?

En este proyecto no estuvo involucrada, quizá por aseo político, la presidenta del país, Claudia Sheinbaum Pardo. Otra señal clara.

Que López Beltrán, ya convertido oficialmente en el heredero político de la "cuarta transformación" y con el

ca, la reforma judicial y la elección de jueces, magistrados y ministros, ¿cuál es la opción natural para el exdiputado? ¿Anotarse para competir por una magistratura! No hay que ser malpensados, pero hay que hacerse a la idea de que a vuelta de un año estará despachando asuntos en Ciudad Judicial Federal, en el Periférico.

¿AHORA CON MARCELO?

Después que en tribunales se terminó la impugnación y quedó definido que el nuevo gobernador de Jalisco será Pablo Lemus Navarro, poco se ha conocido sobre las actividades de la excandidata a la gubernatura, Claudia Delgadillo González. Tanto ella como su equipo de colaboradores (la mayoría integrantes del gobierno de Aristóteles Sandoval Díaz), han guardado prudente silencio, pero se ha conocido en los últimos días que Delgadillo González ha estado buscando acercamientos con el secretario de Eco-

permiso de su padre, el expresidente López Obrador, pretenda hacer de Morena el partido político más grande del planeta, no es ningún proyecto ilegal. Está en su derecho.

Sin embargo, en nuestro país lleva muchos años la caída y descomposición de los partidos políticos como instituciones públicas. Partidos como el Revolucionario Institucional (PRI) o Acción Nacional (PAN), han visto en riesgo su registro oficial ante el INE por la reducción de su militancia oficial.

Pero Morena no es el PRI, ni es el PAN. Se sabe. Es el partido político más exitoso de la última década. Ya logró la presidencia de la república en las elecciones de 2018 y la de 2024. Gobierna en al menos 23 estados y a riesgo de desgastarse rápidamente por los resultados negativos de algunos gobernadores y gobernadoras, es más probable que aumente su presencia en los espacios de gobierno, en lugar de disminuirla.

Todo eso es verdad. ¿Pero de dónde y por qué, el proyecto de engrosar las filas del partido hasta sumar 10 millones de militantes en activo?

Ese propósito, ajeno de manera natural a la vida política en México, a menos que se pretenda copiar el modelo del "priato", que transitó del Partido Nacional Revolucionario (PNR) fundado por Plutarco Elías Calles en 1929, para pasar al Partido de la Revolución Mexicana (PRM) de Lázaro Cárdenas del Río en 1938 y

nomía, Marcelo Ebrard Casaubón. Lo felicitó muy efusivamente en su cumpleaños (10 de octubre) y pareciera que están indagando en la posibilidad de cobijarse en el grupo político de Ebrard. ¿Le darán cobijo por ahí?

DÍA DEL MÉDICO

En estos días en los que tanta preocupación generan los contagios de dengue y con el inicio de la campaña de vacunación contra la influenza estacional, se vuelve a valorar a uno de los profesionistas que siempre nos acompañan. Hoy se conmemora el "Día del Médico", y la Sociedad Médica de Guadalajara, organizó un evento conmemorativo para reconocer el esfuerzo de todos los galenos la mañana de este 23 de octubre en el monumento "Homenaje a la Profesión Médica", que se ubica en el cruce de la Avenida Plan de San Luis con la calle Andrés Terán, a unos metros de la Glorieta Colón. Felicidades a todos y todas.

terminó como el Partido Revolucionario Institucional (PRI) que conocemos, desde 1946, no es otra cosa que un proyecto político electoral.

Pregunta pragmática: ¿De dónde surgirán los nuevos militantes de Morena hasta sumar una cantidad increíble que llegue a 10 millones de personas y supere, por ejemplo, al Sindicato de Trabajadores de la Educación (SNTE) el más grande de Latinoamérica? La respuesta es simple: De los beneficiarios de programas sociales, empezando por los adultos mayores.

Constituir un partido político de esa magnitud, de nuevo, no es ningún proyecto que esté fuera de la ley. Pero no se apega a la normalidad ni tampoco se aviene con la realidad de los mexicanos.

Quizá a "Andy" López Obrador le fallen los cálculos y no alcance 10 millones de militantes. Suponga usted que logra la mitad: cinco millones.

Eso sería suficiente para borrar a la oposición (cosa que ya sucede) y doblegar por completo al aparato de gobierno federal, empezando por la presidenta Claudia Sheinbaum, sin hablar de las otras élites del poder, como la militar o económica o académica.

Es un proyecto ambicioso y posible. La cuestión es: ¿Quién o quiénes serán los beneficiarios, y en detrimento de quiénes más?

Conviene revisar un poco la historia.



Antena Noticias

Contacto:

33-127-051-63

antenanoticias@gmail.com

www.antenanoticias.com.mx



Fortalecen gestión forestal con plataforma abierta en Jalisco

Durante la presente administración, la Secretaría de Medio Ambiente y Desarrollo Territorial (Semadet) generó y publicó 14 mapas temáticos, que son fundamentales para identificar zonas prioritarias para la implementación de acciones de protección, conservación y manejo forestal en el estado, y además, son parte de los objetivos del Programa para el Desarrollo Forestal Sustentable del Estado de Jalisco (PRODEFOS).

Los mapas se dividen en cuatro subprogramas que pueden ser consultados públicamente en la plataforma MAPA JALISCO a través del enlace: <https://mapa.jalisco.gob.mx/mapa>

Esta herramienta es fundamental para las dependencias involucradas en la protección y el manejo forestal, que deben

identificar áreas críticas y tomar decisiones precisas, pero además, puede ser utilizada por la ciudadanía para enriquecer proyectos y actividades que giren en torno a la gestión ambiental.

Cabe destacar que el desarrollo de los mapas estuvo a cargo de la Semadet, en conjunto con el Fideicomiso para la Administración del Programa de Desarrollo Forestal (Fiprodefo) y la Coordinación General de Innovación Gubernamental todos del Gobierno del Estado de Jalisco y sus aliados como la Comisión Nacional Forestal (Conafor), Rainforest Alliance, la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), la Agencia Espacial de Reino Unido (UKSA), Ecometrica, el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y el Servicio Forestal de los Estados Unidos (USFS).



Docentes de la Región Valles reciben equipos de cómputo

En un evento encabezado por el secretario de Educación del Gobierno del Estado, Juan Carlos Flores Miramontes, mil 276 maestras y maestros de los niveles de educación preescolar y secundaria, de los municipios de Ahualulco de Mercado, Amatitán, Ameca, San Juanito de Escobedo, El Arenal, Etzatlán, Hostotipaquillo, Magdalena, San Marcos, Tala, Tequila y Teuchitlán, recibieron su equipo Chromebook.

Durante su intervención, el funcionario agradeció al magisterio por ser un pilar en la construcción del proyecto educativo Recrea, con el que el estado se ha posicionado a nivel nacional con innovación y compromiso.

“Un proyecto que cuide la salud, que promueva el deporte, que mueva el aprendizaje indistintamente tiene que pasar por la asimilación de los profesores, yo creo que por eso es que hoy tenemos ese reconocimiento del que se habló a nivel local e internacional y lo digo con mucho orgullo porque no es de una persona, es de todos nosotros, en colectivo estamos haciendo un impacto en la educación”, explicó Flores Miramontes.



Además, exhortó a las y los docentes a seguir aprovechando los recursos de la plataforma Recrea Digital con los equipos de cómputo para apropiarse del modelo Recrea.

“Todo maestro jalisciense que está frente a grupo, es lo mínimo que podemos hacer, tiene que tener este recurso tecnológico. Hoy si un joven tiene

alguna duda toma uno de estos dispositivos, se conecta a una plataforma de inteligencia artificial y no solo puede saciar su curiosidad, sino que puede construir, cocrear y rebotar ideas con una máquina como nunca antes había pasado, eso nos pone una sana presión compañeros maestros, nos tenemos que transformar”, declaró.

Por su parte, Leonel de Jesús Mayorga Anaya, secretario general de la Sección 16, del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), reconoció el trabajo del gremio a lo largo de los últimos seis años y subrayó que esta herramienta tecnológica les ayudará a mejorar en el desempeño de su labor.

“No sería Jalisco un referente como lo es hoy a nivel nacional en educación sin el trabajo de todas y de todos ustedes. Por parte de nuestra organización sindical reconocerles ese trabajo y el día de hoy esta aportación que hace el Gobierno del Estado que agradecemos, es sin duda muy bien merecida”, subrayó.

En representación de las y los profesores que recibieron los equipos de cómputo, África Mojarro Tamayo, mencionó que las herramientas otorgadas, servirán para mejorar sus clases con una amplia gama de recursos digitales.

“Hoy gracias al programa Recrea recibimos un Chromebook que reinventará nuestra manera de enseñar, estos dispositivos no solo son herramientas, son la llave para abrir un mundo de posibilidades en el aula. Imaginen presentar clases interactivas de historia, realizar experimentos virtuales o fomentar la colaboración a través de proyectos en línea”, señaló la profesora.

Asimismo, Juan Gerardo Ruíz Delgado, presidente municipal de Tala, felicitó al personal educativo y les reiteró su apoyo para sumar esfuerzos en materia educativa.

SADER Jalisco y ASICA extienden lazos de cooperación con Chile

El equipo técnico encabezado por la titular de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (SADER Jalisco), Ana Lucía Camacho Sevilla y el director de la Agencia de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (ASICA), Eduardo Ramírez Orona, realizan una gira de trabajo en Chile a través del Fondo Conjunto de Cooperación Chile-México, con el objetivo de intercambiar conocimientos y experiencias para fortalecer las políticas públicas de ambos países y generar proyectos conjuntos.

En esta ocasión, se busca sentar las bases del proyecto de cooperación que realizarán ASICA y la Agencia Chilena para la Inocuidad y Calidad Alimentaria (ACHIPIA), en Jalisco-México y Chile respectivamente, partiendo del rol de la mujer en la agricultura familiar.

En el evento protocolario de bienvenida, Ana Lucía Camacho reconoció la importancia de trabajar de manera transversal para extender lazos con otras naciones y así cumplir con una agenda global vinculada a la seguridad alimentaria. Subrayó que en



Jalisco se trabaja con perspectiva de género, sustentabilidad e inocuidad, bajo la primicia de producir alimentos con calidad, tanto para el consumo local como para su exportación, y en ese sentido reconoció que la creación de la ASICA Jalisco ha sido clave para lograrlo.

“Reconozco que la implementación de estos estándares de inocuidad en todo el proce-

so de manejo de los alimentos da ventajas competitivas y por eso este trabajo que vamos a hacer es muy importante. Obviamente también reconozco el valor de la cooperación bilateral. Creo que de este trabajo van a venir muchas cosas muy productivas”, afirmó la funcionaria estatal.

Por su parte, María Ignacia Fernández, subsecretaria de

Agricultura de Chile, precisó que el trabajo de las agencias sanitarias de ambos países, se centrará en un sector de la población que asume grandes retos en la producción agrícola y que se ocupa de garantizar la inocuidad de los alimentos.

Mientras que Eduardo Ramírez Orona, director de ASICA Jalisco, explicó que se ha desarrollado el acompañamiento

con las productoras para fortalecer las buenas prácticas que permiten mejorar la comercialización de sus productos, con base en la política pública de Jalisco en materia de sanidad e inocuidad.

“Las productoras, tanto de procesamiento de productos como de la miel y la cajeta, así como las pescadoras, las horticultoras, están muy motivadas por estos sistemas de gestión de la inocuidad que nosotros sabemos que es el camino para mejores mercados”, subrayó Ramírez Orona.

Esta visita parte del proyecto “Apoyar al empoderamiento de grupos de mujeres de la Agricultura Familiar Campesina (AFC), apicultura, pesca artesanal y procesamiento primario de alimentos en la implementación de estándares de inocuidad alimentaria como un factor en su desarrollo económico y social”, que realizan ASICA y ACHIPIA con financiamiento internacional y que tiene miras a fortalecer los lazos de trabajo y ofrecer capacitación técnica sobre gestión de riesgos en la producción agroalimentaria.

DIF Jalisco invierte más de 4.4 mil mdp contra el hambre

Para garantizar el derecho a una alimentación saludable, el Sistema DIF Jalisco capacitó a autoridades entrantes y personal encargado de los DIF municipales, para operar de manera correcta los programas alimentarios que están contemplados en la estrategia implementada durante la actual administración estatal para evitar el hambre, especialmente entre la población vulnerable.

La titular de la Secretaría del Sistema de Asistencia Social (SSAS), Fabiola Loya, indicó que el Gobierno del Estado ha mantenido el compromiso de fortalecer el sistema alimentario desde una perspectiva sostenible e inclusiva, con una inversión superior a los 4 mil

420 millones de pesos (mdp), en beneficio de 2 millones 056 mil 478 personas que han sido atendidas durante el sexenio.

Personal de la Subdirección General de Seguridad Alimentaria impartió la capacitación donde se abordó la selección y focalización de beneficiarios, con el llenado de formatos y comprobación de los programas de Atención Alimentaria a Grupos Prioritarios, Atención Alimentaria en los Primeros 1000 Días y Alimentación Escolar, los cuales integran de manera general la estrategia estatal de hambre cero en Jalisco.

La futura presidenta del DIF Jalisco, Maye Villa, en representación del gobernador electo Pablo Lemus, reconoció los be-

neficios de trabajar en equipo a favor de la población.

“Los gobiernos juegan un papel muy importante frente a la gran tarea de lograr que haya hambre cero en nuestro mundo, todos sabemos que para lograr el desarrollo pleno de las personas es indispensable una alimentación saludable y nutritiva, y estoy segura que lo que aprenderemos el día de hoy, además de permitirnos conocer los procesos de cada programa, es la esperanza activa que nos une en el proyecto de hacer de nuestros municipios y nuestro estado un mejor lugar para vivir”, puntualizó.

La estrategia y los programas actuales permiten que diferentes sectores de la población en situación de desnutrición o ca-



rencia alimentaria, reciban dotaciones de alimento mensualmente y orientación alimentaria.

Finalmente, Rodolfo Espinoza Preciado, director general del

organismo, exhortó a las y los asistentes a aprovechar al máximo los conocimientos, para asegurar la atención integral y de calidad hacia la población.

Guadalajara se posiciona entre los 25 mejores destinos para viajar en 2025

La revista internacional National Geographic publicó en su portal web el artículo "Los 25 mejores lugares del mundo para viajar en 2025", en el que se incluye a Guadalajara como una de las recomendaciones imperdibles para el próximo año.

La revista destaca que el principal motivo para visitar la ciudad es el mariachi, emblema de la mexicanidad en el mundo. Es importante destacar que la capital jalisciense es el único destino mexicano colocado en el artículo.

"La música esencialmente mexicana del mariachi, con bandas disfrazadas que tocan instrumentos de cuerda y trompetas, se originó en Jalisco en el siglo XIX y ha sido agregada a la lista del Patrimonio Cultural Inmaterial de la UNESCO. Vívelo de primera mano en

Guadalajara, la capital del estado de Jalisco, que alberga el Festival Internacional de Mariachi y Charrería durante dos semanas cada agosto y septiembre", precisa el artículo.

La publicación subraya que cerca de 500 bandas de mariachis se presentan en plazas públicas y en el Teatro Degollado, y precisa que también hay desfiles, talleres de música y competencias de rodeo de charrería.

La Secretaría de Turismo a través del Fideicomiso de la Zona Metropolitana de Guadalajara, ha impulsado estrategias para posicionar a la capital de Jalisco a nivel internacional y tan solo de enero a septiembre de este año, se han recibido 12.1 millones de turistas atrayendo una derrama económica de 21 mil 200 millones de pesos.



Tlaquepaque y Tonalá se preparan para celebrar el Día de Muertos

Se acerca una de las festividades más tradicionales de México, y con ello las autoridades municipales de San Pedro Tlaquepaque y Tonalá se preparan para ofrecer a residentes y visitantes celebraciones dignas, que visibilicen la relevancia del Día de Muertos.

Por ello, la presidenta municipal de Tlaquepaque, Laura Imelda Pérez Segura, se reunió con las y los empresarios que forman parte del comité organizador del Festival del Día de Muertos 2024, para acordar la cartelera de

actividades para celebrar la tradición mexicana.

El próximo 24 de octubre se realizará una rueda de prensa para dar a conocer el programa del Festival Día de Muertos 2024.

Por su parte, el alcalde de Tonalá, Sergio Chávez Dávalos, anunció el programa artístico que integrará el Festival de los Muertos Tonalá 2024, mismo que se realizará del 1 al 3 de noviembre y contará con la participación de artistas y agrupaciones locales, que brindarán espectáculos de distintas disciplinas, a la comunidad.

Exhortan a la población a prevenir la influenza

Con el propósito de evitar contagios y disminuir los casos de influenza, la Cruz Roja se sumó a la Secretaría de Salud Jalisco en la prevención de la enfermedad con un módulo de vacunación enfrente del Parque Morelos, durante este miércoles y jueves, de 9:00 a 16:00 horas. En el sitio se realizará la inoculación trivalente, que protege contra H1N1, H2N3 e influenza B.

La Cruz Roja Jalisco emitió un recordatorio a la ciudadanía donde explicó que la primera acción preventiva contra la influenza es la vacunación, pero también recomendó evitar el contacto con personas que presenten enfermedades respiratorias, lavarse las manos frecuentemente, alimentarse sanamente y consumir Vitamina C, así como evitar cambios bruscos de temperatura y corrientes de aire.

El organismo precisó que el virus de la influenza in-

gresa al cuerpo por la boca, nariz y ojos, a través de gotas de saliva que se expulsan al estornudar o toser, y que se transmiten también al saludar de mano, besar o abrazar a personas enfermas, por lo que subrayó que el lavado de manos es muy importante. También añadió en su comunicado que la influenza se transmite al contactar superficies contaminadas con el

virus, como manijas, barandales, muebles, teléfonos, telas o teclados de computadoras.

Los síntomas más generales son fiebre arriba de 38 grados, tos y dolor de cabeza, acompañados de uno o más signos como enrojecimiento, congestión y escurrimiento nasal, dolor de articulaciones, dolor muscular, decaimiento, dolor al tragar, dolor de pecho, dolor de estómago o diarrea.





Real Madrid protagoniza remontada épica

Real Madrid remontó un 0-2 luego del descanso, para vencer por goleada 5-2 a Borussia Dortmund, actual subcampeón continental, en la Fecha 3 de la UEFA Champions League, que se celebró en el Estadio Santiago Bernabéu.

El merengue vivió otra noche inolvidable, luego de superar al conjunto alemán que se fue al descanso con una ventaja engañosa de 0-2, gracias a los tantos de Donyell Malen y Jamie Gittens.

Los dirigidos por Carlo Ancelotti que llegaron al campo de juego con 39 partidos sin perder como local,

regresaron recargados del vestidor y decididos a equilibrar el marcador. En dos minutos llegó el empate al firmar Antonio Rüdiger al minuto 60 y Vinicius Júnior al 62. Luego, Lucas Vázquez, al 83 abrió la puerta a la goleada. Con el equipo alemán entregado, Vinicius Junior clavó su triplete al 86 y al 90+3.

Luego de esta remontada que se convirtió en goleada, Real Madrid recibirá al Barcelona, actual líder del torneo español en el Bernabéu. Los dirigidos por Ancelotti buscarán alcanzar con 27 puntos a los comandados por Hans-Dieter Flick en el nuevo clásico español.

Bob Arum propone pelea entre Artur Beterbiev y Canelo Álvarez

Artur Beterbiev es el boxeador del momento de 39 años, tiene una lista de posibles rivales para exponer su supremacía en las 175 libras. Antes del encuentro con Dmitry Bivol, en el que la estrella no ganó por nocaut por primera vez en su carrera, Mauricio Sulaimán, presidente del CMB, anunció que el vencedor debía enfrentar a David Benavidez como rival obligatorio.

Luego del encuentro en Riyadh, la FIB solicitó a Beterbiev negociar con el alemán Michael Eifert, sin embargo, tras la polémica victoria, se abre la posibilidad de revancha contra Bivol. Pero Bob Arum quiere Canelo Álvarez vs Artur Beterbiev.

El promotor de Top Rank, quiere que Beterbiev se concentre en peleas que mueven más dinero y Saúl Álvarez es la opción. "Vemos a Eddy Reynoso y al

Canelo como amigos. Quiero sentarme a comer con ellos, y plantearles el tema. Artur no debería estar pensando en perder el tiempo con este muchacho alemán al que va a noquear en dos rounds. Tiene peleas mucho más lucrativas por hacer y va a pelear con el que sea", dijo para Boxing Scene.

Lo más relevante con la FIB es que si los peleadores no cumplen con su mandato se les retira su supremacía, como ya hizo con Oleksandr Usyk y con Canelo Álvarez este año.

"Estos organismos están destruyendo realmente el deporte al no permitir que los peleadores se mantengan como indiscutidos. La FIB, en particular, va más allá de donde debe. La OMB, el CMB y la AMB han hecho muy bien en este tema, entienden lo que significa ser indiscutido", explicó el promotor.



FUNDACIÓN TELMEX telcel

PARIS 2024

FECHA: 22 Octubre 2024

Medallistas de Plata en Juegos Olímpicos y Paralímpicos 2024

\$250,000.00 M.N.

cuenta Mil pesos 00/100 M.N.

Fundación Telmex premia a medallistas olímpicos y paralímpicos

Los medallistas mexicanos de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de París 2024 recibieron los premios prometidos por la Fundación Telmex Telcel, en un evento en el que Arturo Elías Ayub, director de alianzas estratégicas y contenidos de América Móvil, destacó la relevancia del deporte en la sociedad.

"En Fundación Telmex Telcel somos unos convencidos de que el deporte cambia la sociedad. En la forma de cambiar una sociedad el deporte es una parte importante. Ojalá que tengamos unas autoridades del deporte unidas, que se apoyen, que se hablen, que no haya envidias. Nos mata que estén divididos", declaró tras hacer la entrega de los reconocimientos.

Al evento asistieron de manera presencial 15 medallistas de los 24 olím-

picos y paralímpicos: Prisca Awiti, Juan Manuel Celaya, Alejandra Valencia, Ana Paula Vázquez, Ángela Ruiz, Juan Pablo Cervantes, José Arnulfo Castorena, Ángel Camacho, Haideé Aceves, Luis Nájera, Osiris Machado, José de Jesús Castillo, Amalia Pérez y Jesús Gutiérrez.

Las y los atletas que conquistaron el oro en París 2024 recibieron un estímulo de un millón de pesos por parte de Fundación Telmex; los ganadores de la plata, 250 mil pesos, y los de bronce, 100 mil pesos. Mientras que los medallistas que ganaron en pareja o por equipos, recibieron el monto de forma individual.

La delegación mexicana en los Olímpicos de París 2024 consiguió cinco medallas: tres platas y dos bronce; en los Paralímpicos lograron 17 medallas: tres de oro, seis de plata y ocho de bronce.